
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

負 の 連 鎖 を 断 ち 切 る た め に 

今まで辛かったね。           

 

よく頑張ってきたね。  

 

それでも必死で生きてきたあなたへ 

 

この歌を届けたい。 

「虐待って最近よく聞くけど、どこからが虐待？」 

近年、虐待や育児放棄の件数は増加の一途をたどっています。しかし、メディア等で見聞きしただけでは

この問題の本質は見えてきません。 

私達は、虐待された当事者だからこそ伝えられるメディア等では決して知ることのできない虐待の真実を

伝えて行きたいと活動をしています。 

この活動の目的は大きく二つあります。一つ目は、しんどい思いをしている人が苦しみから抜け出すきっ

かけとなるために。 

二つ目は、虐待と縁のなかった人が、虐待について学び虐待を見抜いたり、被虐待者と虐待者への理解を

深めサポート出来るようになるために。 

私達は、この問題と関係のない人はいないと考えています。なぜなら、この問題の根本的な原因は私達一

人ひとりの意識の中にあると考えているからです。 

 

 落合可奈子プロフィール 

1980年生まれ。伊丹市在住 

虐待、虐め、鬱病など過酷な幼少期、青年期を過ごす。 

様々な出会いの中で、自身の癒しの一環として 2004

年頃より実体験を元にした歌を作りコンサート活動

を始める。 

そのひたむきな生き様と心ふるわす歌声が、多くの共

感と涙を呼んでいる。 

夫と二人の子どもの四人家族。 

これまでの活動 

小学校、中学校、高校のＰＴＡの人権啓発講演会の講師 

大学、商工会議所、保護司会、コミュニティーセンター、女

性人権団体等の学生及び一般向けの人権啓発活動の講師 

費用・音響機材について 

基本的には無料です。 

遠方の場合は高速道路料金を負担していただきます。 

４００名程度の会場までは自前の音響機器を使用しますが、

それ以上の場合は相談の上決定します（費用が発生します）。 

講演させていただける場所を探しています!! 



■自分が今まで過ごしてきた環境の恵み、家族からもらった愛に気付くことが出来ました。でも、自分だけが幸せじ

ゃダメだというのも思いました。■生きること、私自身に出来ることについ

て考えさせられた。■大学時代に児童養護施設でボランティアをしていまし

たが、虐待を受けている子や、親に育ててもらえない子がどんな事を思った

り、感じてきていたのかは分かりませんでした。可奈子さんの歌を聴いて、

あんなに小さな子ども達がこんなにも辛い思いをしていたのかと思うと胸

が苦しくなりました。■辛い思いをしている人が、実は身近にたくさんいる

んじゃないかと深く考えさせられました。人に愛されることの幸せ。人を愛

することの喜びを感じました。心と心でコミュニケーションをとって、人に愛され認められることで人は生きていけ

るのではないかと思いました。■人間愛。人はどうであるべきなのか。人とどう接するべきなのか考えさせられた。

■人間の本当の強さと言うものをとても感じました。■音楽と歌声がとても強く心に響きました。■歌の力を知りま

した。初めて歌を聴いて涙が出ました。■落合さ

んが小さい頃から抱えてこられた想いがいっぱ

いつまっているように感じました。それでも強く

生きてきた証もたくさん詰まっていて「生きる」

ことを考えさせてもらいました。■初めて間近で

ネグレクトやいじめの話を聞かせてまらいました。

守られるべき子どもの時から、沢山の辛い体験を

されているのを聞き涙が止まりませんでした。テレ

ビや新聞でこの話題が出ても、身近に感じることが

できませんでした。しかし、今回コンサートに参加

してもっとみんなが真剣に考えていかなければな

らない問題だと感じました。■歌詞を聴き、自然と

涙が溢れてきました。きっと語りきれない思いがあ

ると思いますが、歌を聴くことで伝わってきました。■たびたび孤独を感じることがあります。これから、どんな壁

にぶちあたろうが自分を信じて、意思をしっかり持ち続けて進んでいこうと思います。■体験したことのないことを

理解することは難しいですが、こうやって直接聞くことで、心に伝わってくるものがありました。■歌を聴いている

時に、お母さんやお父さん、高校の友達、今隣にいる学校の友達が居てくれ

てよかった。私が悩んでいる時もただ何も言わずにそばに居てくれたり自分

の事のように心配してくれる友達に「ありがとう」と伝えたいと思いました。

■その人の苦しみを完璧に理解することは出来ないけれど、せめて苦しみに

気付いてあげられるような人でありたい。そして、その人を素直に受け入れ

られる心の大きい人になりたいです。■以前紅白で中島みゆきさんの歌声を

きいてビビビと来たことがありましたが、それ以上

にビリビリビリっときました。■これから出会う、

子ども達、人達に自分の出来るだけの愛情をそそいでいきた

いと思いました。■育った環境は違うけど、共感することが多かった。■人には誰にもきっ

と心を開き合える相手がいる。要らない子なんてどこにも本当は居ないんだとすごく感じま

した。■いつかもし、大切な誰かと出会って子どもを授かる事ができたら、これでもかとい

う位、精一杯向き合って子どもを愛して家族を愛していきたいです。（感想より） 

 

 
メールアドレス：akoffice2008@gmail.com    どうぞお気軽にご連絡ください！ 

ホームページ：「落合可奈子」で検索してください 

伴奏：落合厚志 
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